

2.- MOVILIDAD. Actualmente la red de transporte público de nuestra ciudad está pendiente de una gran revisión, ¿En qué grado puede afectar esta revisión a la movilidad urbana del Barrio Jesús? ¿Cómo plantea su formación política la solución al problema de movilidad existente en la parte Este del Barrio Jesús?

Desde el partido socialista pensamos que el Plan de Movilidad en revisión no puede afectar ni al barrio Jesús ni a ningún otro barrio de Zaragoza. El Plan de Movilidad que pretendemos debe sumar todas las necesidades de transporte de los distintos barrios de Zaragoza y tejer una gran red de transporte público que sea reflejo del consenso y de las necesidades vecinales. En lo que respecta al Barrio Jesús, nos comprometemos a buscar la mejor solución para la parte Este del Barrio, una zona en expansión que carece de transporte y lo necesita. Apostamos por la prolongación de la línea 21 hasta esta zona con final de línea en el entorno del Puerto de Vadorrey a través del Paseo Longares y con frecuencias adecuadas.